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Abstract (en)
The bucket has symmetrical jaws (8) with receptacles (8a) and shovels (8b) articulated on suspension arms (4), respectively. The receptacle and the
shovel of each jaw respectively have bases connected to an operating arm (9) of the jaw. The arms are connected to a main cylinder (10) and a rigid
chassis by hinged systems having four tie rods. The hinged systems are dimensioned and folded such that a relative pivoting movement with limited
amplitude is produced between the receptacle and the shovel of each jaw in alternate directions during complete opening/closing movement of the
bucket.

Abstract (fr)
Les deux mâchoires (8) de la benne sont constituées chacune de deux parties rigides, le réceptacle (8a) et la pelle (8b), qui sont articulées l'une sur
l'autre autour de l'axe de pivotement (7). Elles sont reliées au châssis (1) et au vérin de commande (10) par les bras de suspension (4) et les bras
de manoeuvre (9). Les articulations de chaque mâchoire entre le réceptacle, la pelle, les bras de suspension, les bras de manoeuvre, le vérin et le
châssis impliquent quatre systèmes articulés à quatre biellettes chacun (14, 15, 16, 17). Au cours d'un mouvement de fermeture de la benne depuis
la position d'écartement maximal des mâchoires, il se produit un pivotement relatif d'amplitude limitée, de sens alterné, entre le réceptacle et la pelle
de chaque mâchoire.
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